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第  　 回 例 会 会報委員長　津末美代子

理事　後藤　隆
　〃　 髙宮勝美

ＳＡＡ　木村きぬゑ
直前会長　平野英壽

LEAD THE WAY
率先しよう

◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　手に手つないで

◆唱　　歌　　坊がつる讃歌

◆Ｂ．Ｇ．Ｍ　　アルハンブラの想い出

ふたりの天使

ラメール

◆ビジター　　二反田新一（中津平成ＲＣ）

檀上　陽一（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　上妻　　浩

　一昨日の近隣ロータリークラブのゴルフコンペ

に出場の会員の皆様、有り難うございました。私

も大変楽しい１日を過ごさせてもらいました。私

は昨年の６月に母が亡くなりまして、半分喪に

服す感じでこの１年間はこのコンペを含めて５

回しかラウンドしておらず、しかも今回はほぼ半

年ぶりのラウンドでした。もともと最盛期でも大

旨100を切るレベルでしたから、今回は何とかダ

ブルボギーペース（108）ぐらいで回れば十分と

考えていました。結果はそのとおりになったので

すが、かなり出入りの激しいゴルフでした。バー

ディー１つにパーが２つとれた一方、トリプル以

上も半分くらいありました。もう一つ面白いのは、

最盛期でも５ラウンドでバーディーが２回とれた

ことはあまり記憶にないのに、この５ラウンドで

は昨年９月に同じ城島でひどいミスショットが結

果バーディーになったのと今回は文句なしのバー

ディーと、２回バーディーをとったことです。

　今回は会長の時間らしからぬ話でしたが、これ

で終わります。

◆出席報告　　　　　　　 　髙宮　勝美
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幹事報告 幹事　近藤　賢司

１．本日の卓話

　　『会社経営について』髙宮勝美会員

２．ＲＩ第2720地区「第23回インターアクト年

次大会」参加のご案内

日　　時　平成19年８月４日（土）～５日（日）

　　　　　13：00～開会

場　　所　国立阿蘇青少年交流の家

　　　　　TEL0967-22-0812

テ ー マ　「心をみる－理解する心－」

ホストクラブ　熊本西インターアクトクラブ

提唱クラブ　熊本西ロータリークラブ

＊登録申込み・詳細は幹事または事務局まで

お申し出下さい。

３． ５月25日（金）15：00～ホテル望海に於いて

「地区委員会全体会議」が開催され、森　宗

明会員、河村貴雄会員が出席されました。

４． ５月27日（日）９：00～城島後楽園カントリー

クラブに於いて「別府市近隣７ＲＣ親睦ゴル

フ大会」が別府ＲＣをホストに開催されまし

た。終了後、18：30～場所を旅籠屋精湶に

移して、表彰式並びに懇親会が行われました。

成績は次の通りです。

ニアピン賞：上妻　浩会員

ドラコン賞：高田由子会員

参加者：上妻　浩、後藤　隆、後藤孝弘、平

野英壽、亀井　孝、高田由子、近藤

賢司　各会員

５．例会変更のお知らせ

くにさきＲＣ ５月30日（水）の例会は、クラブ

協議会の為、同日19：00～いこ

いの村国東に時間変更

別府ＲＣ ６月15日（金）の例会は、クラブ

協議会の為、同日18：30～ホテ

ルニューツルタに時間変更

６．次週（６月５日）例会の予定

「サッカー観戦例会」

６月９日（土）13：00～春香苑

※日時・場所を変更して開催します。例会終

了後、九石ドームに向います。お間違えの

ない様ご注意ください。

「会員コラム」梅津ヤヨイ会員

＊原稿をお願い致します。

７．本日の回覧

①「サッカー観戦例会」出・欠席

②「第４回（新・旧）クラブ協議会」出・欠席

③「会長・幹事慰労会」出・欠席

④日出ＲＣ　週報

８．本日の配布

①週報867号

②『クラブ理事会について』

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

スマイルボックス 委員長　後藤　孝弘

○上妻会長

　髙宮会員、本日の卓話よろしくお願いします。

○檀上陽一氏（別府東ロータリークラブ）

　別府中央ＲＣには日本一が２つあります。

１．ビジターに対する細やかな心配り

２．傾国の美人、女性会員

　久々のメークアップ出席で敬意の誠を捧げな

がら２口。

○髙宮会員

　今日は私の卓話を聞いてください。

○村津会員

　今日は「うどんの生地づくり」の為欠席です。

４名で行うチーム作業ですが、夫々の日程の都

合でやむを得ず今日と重なりました。２週続け

てのホームクラブ欠席をお詫びしてスマイル。
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○大島会員

　先週は女性会員も少なくゲストもなく、淋し

い例会でしたが、本日は一段と男前になった溝

部先生も久しぶりに出席されて嬉しく、スマイ

ルします。

　アッ！遅くなりましたがゲストの二反田様、

檀上様、ようこそお越し下さいました。

○近藤会員

　先日の別府近隣７ＲＣのゴルフ大会は風が

あったものの大変良い天気に恵まれ、楽しく廻

れました。表彰式では今まで経験のない19位

賞を頂いたので、スマイルにしてお返ししたい

と思います。

○河村会員

　先日、５月20日の結婚記念日にはお祝い有

難うございました。日頃の罪ほろぼし？に妻を

食事に連れてゆきました。

○衛藤会員

　５月も終わりですね。今日は二反田様、ご遠

方をようこそ。檀上様もようこそ。どうぞ、ご

ゆっくりなさって下さい。

○平野会員

　溝部先生、お久しぶり。元気かなぁー。時よ

り思い出しては電話しようかなぁーと思ってい

ました。今日は例会に私も久しぶりなので大変

うれしいです。

○鳴海会員

　久し振りに溝部さんの顔を見て、大変うれしく、

ニコボックスをはずみます。

○溝部会員

　５月26日、中学校の同窓会がありました。

男が12名、女が２名なくなっていました。何

でこうなるの ! !（キンチャン風で）

○亀井会員

　近隣７ＲＣゴルフ大会おつかれ様でした。久

しぶりに河村会員と一緒にプレーできると思っ

ていたら、いつも一緒の平野会員でした。私は

と言いますと、“大遅刻”で皆様にご迷惑をお

かけしましたので、“おわびのスマイル”。

卓　　話 髙宮　勝美

私の会社経営

　先週金曜日（５月25日）、（株）ティ・エフ・シー

の取引先を招き決算報告会を致しました。

　当社は同族会社ですので別に特設の報告義務は

無いのですが、会社の部長以上・金融機関・仕入

先・顧問の弁護士・税理士・社会保険労務士・司

法書士を招待し報告させて頂いております。報告

する事により前期の反省、次期の取り組みを経営

陣に徹底するのが目的です。公告する事は、目的

に向かって団結する→自己意識を植えつける上に

大切だと思います。

　創業当初は毎月試算表を減価償却費は元より税

金まで引き当てた表を作成し、月次決算として税

理士（当時は父親）や銀行に持参説明し、次月の

目標を報告しました。

　自社→自分の目標をキッチリ定める事が大切と

思います。

１．今期の決算で14年毎期、前年度売上比増、

売上25億円達成しました。

13年連続黒字経営。無借金。

５/25現在、帝国データバンク評価74点（東

京リサーチでない）

九州・沖縄地区で年商20億円以上で25社。

全国で781社。

　創業の時「小粒でも良い、キラリと光る会社

を造りたい」と思った。とにかく会社経営をオー

プンにして人の意見を聞く事。良いと思ったら

すぐ実行に移す事にした。

１．月々の月次試算表を取引先・銀行・税理士に

全てオープンにする。

１．決算書も同様である。（帝国データバンク、

東京商工リサーチを含む。）

１．売上の回収は出来るだけリース・ローン等を

組み、集金の手間を省く。

１．現金集金の時は必ず、少額でも伺い集金する。

１．借入金をする時は、予定額より多めに借り、

普通預金に残す。支払期日は１ヶ月程長めに借

り、返済日は10日程早く通帳に支払金額を入

金する。

１．受取手形をもらい、その取引の支払先に手形

を切る時は受取手形期日より少なくとも15日
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後に支払とする。（万一受取手形が不渡になる

と、充当金の用立に日数を要す。）

１．受取手形をもらったら、必ずその日か翌日

に銀行に持ち込む。（火災、盗難の心配がない。

万一不渡手形が近日あっても、すぐ持ち込んだ

手形で割引に応じてもらえる。早く銀行に持ち

込み預ける事により銀行の心証を良くする。）

１．長期に渡る売掛金、未収金がある時は半分

値引きしてでも回収する。（リピーターになる。

すでに半分は税金として納めている。）

１．売上で注意する事は、利益率の範囲内で売上

を伸ばす事。倍々で伸びると資金繰りで倒産す

るケースが多い。

１．後継者に代表権を移譲する時は、現代表者が

出来るだけ元気で、企業も上昇中に譲る事が良

いと思う。先代が亡くなって２年位で倒産する

ケースが多い。

１．支払いは仕入れる前、購入する前に価格交渉

をしっかり行い、支払日には全て支払う。（決

して値引きや支払延期をしない。）

　　又、出来れば支払日の２～３日前に銀行振り

込みをする。

※盆、正月は前日までの分を支払うとそれ以降

の取引がスムーズにいく。

１．新人教育は素人の方が一般生活の話しをして

頂くので良い。（○○会社、○○銀行の教育担

当はダメ。）

E-mail:info@beppu4rc.jp

　初めての海外旅行でオーストリアとブダペスト

に行きました。古き良き時代がそのまま残ってい

て本当に中世ヨーロッパのドラマに出てくる風景

でした。その中で特に感じたことは、時間がゆっ

くり流れていて偶然電車に乗っている時に事故が

あった時に電車の運転手もその周りの車の運転手

も笑って話していて皆んなが事故があったことが

なかったような雰囲気でした。

　日曜日は全員がお休みでお店が閉まってしまい

ます。ただし日本人観光客の為に免税店は開いて

いました。夜8時になると全員でコンサートを聞

きながら食事に行きます。

　普段の生活はとても質素ですが音楽や観劇には

おしまないようです。

　子供達も明るく素朴で日本の昔を思い出しまし

た。歴史のある国にふれて世界はまだまだ神秘的

なところが多く残っていて、又時間がとれたらど

こかへ行ってみたいです。

　　　　　　　　　次回は、梅津ヤヨイ会員です。

会員コラム 高田　由子


